

Comme les départs sont toujours des moments qu'on voudrait (mais qu'on ne peut d'ordinaire pas) postposer, le volcan islandais l'a fait pour nous !

Voici donc sur la première photo le "faux départ" de nos amis, croyant encore à ce moment innocemment pouvoir prendre leur vol le soir même... avant de revenir le lendemain chez nous avec "l'espoir" de pouvoir être replanifié 4... ou 11 jours plus tard.

Tout ça donc sans doute à cause d'un wack (mauvais sort) que mon filleul aura jeté sur le désormais célèbre volcan à l'aide de son fétiche emmené dans ses bagages : un T-shirt à la gloire des volcans islandais (ça ne s'invente pas. Voyez plutôt la seconde photo ci-dessous).

Le sort ayant produit tous ses effets, mon filleul aura pu rester quelques jours de plus avec son parrain et, après quelques dernières péripéties (exemple : Marc a dû aider à pousser le car devant les conduire à Ouaga pour qu'il démarre...), lui et sa famille ont par chance finalement pu rejoindre Paris par le premier vol ayant quitté Ouaga depuis le fameux nuage de cendres.

Ceci clôture donc le récit de notre périple au Bénin et au Togo. Mais l'aventure au Burkina n'est pas terminée... Suite au prochain numéro !

{gallery}lau-marc/201004/burkina/volcan{/gallery}